

Bericht der F-Jugend zur Winterpause

11.01.2016 09:14 von Rechner Uli (Admin)



Nachdem wir im September erstmals schon alle Spieler der F-Jugend unserer Spielgemeinschaft zusammengeführt haben, kann man doch ein überaus positives Fazit ziehen.

Unter den Trainern Paula und Norbert Schurz vom TSV Götzingen, sowie Thomas Grimm und Andreas Wörner vom VfB Altheim, wurde bis in den November hinein auf dem Sportgelände in Götzingen trainiert. Neun Kinder vom VfB Altheim, neun vom TSV Götzingen, sowie jeweils zwei aus Schlierstadt und Eberstadt haben sich schnell gefunden und bei den 7 Spieltagen der Herbstrunde gezeigt, wie gut sie schon auf einander abgestimmt sind.

Natürlich ist der Aufwand sowohl für die Trainer als auch für die Familien gestiegen, aber mit Erfolg geht ja bekanntlich alles leichter.

Das Hallentraining führen wir, aufgrund der vielen Kinder, getrennt in Altheim und Götzingen durch, wobei wir ab und an auch gemeinsam trainieren.

Eine besondere Überraschung war, pünktlich zum Weihnachtsfest, gestiftete Trainingsanzüge für die ganze Gruppe.

Dank hierfür dem Gesundheitsstudio Reha FIT Bauland aus Osterburken und dem Sporthaus MuM aus Buchen.

Ab Februar stehen dann diverse Hallenturniere auf dem Programm, bevor es dann wieder nach Draußen, zur Vorbereitung auf die Frühjahrsrunde, geht.

Wir alle freuen uns schon jetzt auf ein ereignisreiches Fußballjahr 2016.

Paula u. Norbert Schurz